
■会長挨拶 

知久武会長：いよいよ会長の挨拶も今日と次回で

終わりになります。この前、ここのメンバーと一杯

やった時に、ある人が「会長のあいさつはすばらし

いよ。いろいろと勉強になるし、食べ物の勉強にな

りすばらしいよ。」とほめてくれました。それで前

にさしみを食べる時、「醤油にわさびを一緒に入れ

てはだめだよ。」と言ったのですが、その人は醤油

にわさびを入れて食べていました。非常にショック

を受けました。 

最近会社で 4頭ヤギを買い始めまして、1頭が生

後 2週間で、もう 3頭が生後 2ヶ月を超えているヤ

ギですが、生後 2週間のヤギはミルクを一杯飲みま

す。ところが 2ヶ月を過ぎると、ミルクを全く飲ま

なくなります。一般的にヤギは母乳を与え、一定の

期間を過ぎると母乳は出なくなります。母乳が出な

くなる時は飲まなくなる時です。 

人間も同じで、だいたい 1年半くらいで母乳は出

なくなります。その後は子供に母乳を与える必要は

ありません。でも人間は母乳を与えて生きていきま

す。ヤギは自然に母乳を止める時期を体で覚えてい

きますが、人間はちょっと違っている方向に行って

いると思います。離乳の時はどういう時かと言うと、

歯が生え始めたらちょっとずつ離乳をしなさい。こ

れも自然の摂理で、自然の摂理を忘れている母親が

社会に多いような気がします。ヤギが母乳を飲まな

いのを見て感じまして、発表させて頂きました。 

■幹事報告 

 鈴木孝尚幹事：例会終了後、今年度最後の理事会

があります。 

■委員会報告 

 安間利広会員：次年度会員増強維持部会ですが、

8月 23日に「若い頃のあなたに会いたい」と言う題

でみなさんの若い頃の写真を持ちよって、みなさん

の前で披露して頂きたいと思います。7 月中に事務

局か安間まで写真を 1枚提出してください。 

■スマイル 

坂井光蔵会員：知久会長、鈴木幹事、お疲れ様で

した。私も最もやりたくなかった出席委員を何とか

終える事が出来ました。ひとえに市川さん、船山さ

ん、鈴木亮さん他、出席部会のメンバーのおかげで

す。楽しい 1年でした。有難うございます。 

中野敬司会員：一昨年、米山記念奨学生の暢婉君

さんよりメールが来ました。「現在、幼児師範専門

学校に就職して、やっと教師になりました。」とい

う事です。留学生帰国政策という制度があり、安く

車を買ったそうです。「皆さんによろしく。」という

事でした。 
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オークラアクトシティホテル浜松３Ｆチェルシーの間 
●司会：田中紀春、山下俊彦 ●点鐘：知久武                             
●議事：幹事「理事・役員・部会長挨拶」 
 
 

 
〈 出席報告 〉 
会員数 ７９名 
出席数 ６５名 出席率 ８２．２７％ 
 
前々回出席率  ８７．３４％ 



  

■議事 

理事・役員・部会長挨拶 

担 当：鈴木孝尚 幹事 

 

・出席部会（市川正良 部会長） 

出席率の大幅な改善とはいきませんでしたが、毎週

の例会につきましてはメンバーに恵まれ、それほど

苦労することなく順調に運営出来たと思います。 

・親睦部会（熊谷真一 部会長） 

知久さんより全員参加出来る親睦をしてほしい事

と、出来るだけお金をかけずに親睦してほしいとい

う事で、外部の人たちを呼ばず、内部の人たちだけ

で親睦しました。それぞれの担当例会をすべて振り

分けさせてもらって、それぞれの方々が責任を持っ

てやって頂きました。 

・広報・IT推進部会（諸星圭吾 部会長） 

比較的スムーズに週報の作成も出来たと思います。

又、部会の中で委員会という事で、飲み会も年 6回

程行え、部会の中で親睦も深める事が出来たと思い

ます。 

・社会奉仕プロジェクト（藤田光弘 部会長） 

主な行事としましては、中田島清掃を開催させて頂

きました。清掃と堆砂垣作りを出来た事を改めてお

礼申し上げます。その他山岡さんに来て頂き、奥山

さんにも卓話をして頂きました。 

・国際奉仕プロジェクト（龍谷義行 部会長） 

3 回の担当例会として、金本さん、酒井さん、吉枝

さんに講演をお願いして、少しは世界を感じて頂け

たかなと思います。 

・会員増強維持部会（原田道子 部会長） 

今回、コミュニケーショングループという事でやら

せて頂きました。3 回グループが変わり、みなさん

イベントを楽しめたのではないかと思います。 

・会員選考部会（鈴木和行 部会長） 

無事に終わってよかったです。 

・ロータリー情報部会（鷲津有一 部会長） 

2 回の担当例会を全うし、他に親睦部会の委員とい

う事で、そちらの活動を一生懸命やらせて頂きまし

た。 

・米山記念部会（村田誠 部会長） 

地区米山委員をされている小澤さん、1 年間お疲れ

様でした。中国は西安より米山奨学生として于春蘇

さんを迎え入れ、1 年間カウンセラーを務めさせて

頂きました。みなさんのご指導を頂き、無事送り出

す事が出来ました。 

・会場監督（中野敬司 総監督） 

例会は予定どおり行かないもので、またメンバーの

協力が不可欠で、でもメンバーの協力と事務局のサ

ポートで何とか 1年間を終えそうです。 

・クラブ管理運営委員会（高木一浩 委員長） 

今年は 1泊例会が復活した事で大きな仕事ばかりで、

熊谷さんも苦労されたと思います。出席部会は早い

人で 6 時 30 分頃来られ、準備、段取りをしてみな

さんを笑顔で向い入れて頂きました。 

・クラブ広報委員会（福地三則 委員長） 

会報を効率的に遅れる事なく出す事が出来ました。 

・奉仕プロジェクト委員会（高貝 亮 委員長） 

今年は質の高い例会が多かったと思います。 

・会員増強維持委員会（小田木基行 委員長） 

本来ですと純増 2名という事だったのですが、入会

はしましたが退会される方もいまして、目標が達成

出来ませんでした。 

・ロータリー財団委員会（野田みよ子 委員長） 

ロータリー財団の啓蒙活動に 1年間頑張って来まし

た。 

・クラブ研修リーダー（松本好司） 

このポジションは、私は 2代目で、金山さん、小林

さんと一緒にさせて頂きました。 

・副幹事総務（松島弘明） 

副幹事総務という事で 2回目ですが、理事という立

場で鈴木幹事、田渕副幹事の補佐をさせて頂きまし

た。 

・副幹事総務（長谷川博久） 

3年連続副幹事総務をさせて頂きました。この 1年、

知久会長、鈴木幹事のがんばりで荒波もなく無事帰

港出来そうです。 

・副幹事総務（後藤達朗） 

次年度も宜しくお願い致します。 
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・副幹事（田渕邦彦） 

知久会長、鈴木幹事のもとに、次年度のため幹事の

勉強をさせて頂きました。 

・会計（内田勝善） 

縁の下でみなさんの表に出ないところで、いろいろ

とやっていました。 

・副会長（青山素久） 

ロータリー財団委員会と会員増強委員会の担当部

会長をさせて頂きました。2 回ほど知久会長の挨拶

代行をさせて頂き、「話が長い」と指摘を受け、大

変学びの多い 1年だったと思います。 

・副会長（稲野清治） 

クラブ広報委員会、奉仕プロジェクト委員会の担当

部会長を今年させて頂きました。印象に残ったのは

ロボットが動かなかった事です。ロボットも扱えな

いのに、人間を扱うのはとても先なのかなと思いま

した。 

・副会長（木村満義） 

会場監督、出席部会、親睦部会を担当しました。 

・直前会長（小林昭次） 

直前会長という事で知久会長のサポートをさせて

頂きました。無事ゴールまでたどり着けた事を喜び

たいと思います。 

・会長エレクト（近藤雅彦） 

知久さんは晴れ晴れとした顔をしていますが、私は

憂鬱な毎日を過ごしています。何が憂鬱かというと

会長の挨拶をどうしようかと、中には得意な方もい

ますが、見習ってきちっと出来るようにしていきた

いです。 

 

 

 

 

 

 


